



## **PINTURA**

# Martínez Ruiz, en la sala bioclimática

El artista Francisco Javier Martínez Ruiz expone hasta el 15 de diciembre, en la sala bioclimática de la UAL, una muestra de su obra pictórica. Bajo el título 'Poesmas de la consumación', la exposición, organizada por el Vicerrectorado de Extensión Universitaria, se compone de lienzos de gran formato de la última colección del granadino, inspirada en el libro homónimo de Vicente Alexandre. El joven artista experimenta con el color, la textura y las formas, en temáticas tan dispares como la esencia y fugacidad de la vida, el amor, la muerte o la juventud. / M. C. C.